

Aerolínea colombiana anuncia vuelos hacia La Habana en julio



La compañía contará con una oferta de más de dos mil 100 capacidades a la semana. Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 2 may (RHC) La aerolínea Avianca, de Colombia, confirmó este jueves en Bogotá, el comienzo de las ventas de boletos para los vuelos directos entre la capital de ese país y La Habana, que se reanudarán a partir del próximo 2 de julio.

“Después de cuatro años, nos alegra regresar a Cuba para brindar a nuestros clientes un destino adicional en el Caribe y también para conectar a los cubanos con 25 países y 75 destinos que hacen parte de nuestra red”, declaró David Alemán, director de Ventas de Avianca para Colombia y Suramérica.

Destacó, además, que ya son más de 70 frecuencias y cerca de 10 rutas que conectan a los usuarios desde y hacia la región caribeña con una red de destinos que incluye a Aruba, Curazao, Punta Cana, Santo Domingo, San Juan, y ahora, también, la capital de la mayor de las Antillas.

Serán seis frecuencias semanales a realizarse en aviones de la familia Airbus A320, con capacidad para 180 viajeros.

La compañía contará con una oferta de más de dos mil 100 capacidades a la semana.

Los vuelos de Avianca, que voló hacia La Habana entre 2012 y 2020, se sumarán ahora al resto de los que actualmente conectan a la isla con Colombia, como Copa Airlines y Wingo. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/353756-aerolinea-colombiana-anuncia-vuelos-hacia-la-habana-en-julio>



Radio Habana Cuba